

Paso a la juventud...

...consciente de sus deberes y de sus acciones.

A la juventud que, como la «Agrupación Olímpica», absorbe diversas facetas que la estimulan a una continuada actividad, sin desatender sus habituales ocupaciones.

Que lo mismo organiza una excursión colectiva a Mallorca, Gerona, etc... que un torneo relámpago de «tenis de mesa» o vence consecutivamente en los encuentros futbolísticos.

Como dedica cálidos homenajes de distinción a sus directores o dota de Banderín a la «Agrupación», u organiza un conjunto musical para amenizar sus fiestas en la intimidad.

Que confecciona un Altar en honor al Santísimo o un admirado Belén en su local social o colabora en actos benéficos.

Actividades de la que son testimo-

nio reflejo las ilustraciones gráficas de ésta y otras planas.

A esta clase de juventud ¡paso libre! sin negarle el consejo que pueda necesitar para facilidad de su empresa admirable.



A la juventud descarriada que sigue por tortuosos derroteros... ¡paso también! pero, orientándola hacia los caminos que han de conducirla a su mejoramiento moral y social, de la que ha de sentirse un día orgullosa.



¡Ojalá! hubiera muchas agrupaciones del tenor de la «Agrupación Olímpica» que, asesoradas convenientemente, rivalizaran para llegar a ser modelo de virtudes.

FERNANDO SALAMERO COLOMINA

Novidad de 1952.



Grupo de Olimpicos con el Padre M. Magin Negra S. I., en la conferencia del año pasado